
 

 

 

 

 

 

 

 

皆さまが健やかに新しい年を迎えられたことを心よりお慶び申し上げます。 

昨年も、新型コロナウイルス対策の影響を大きく受けました。三密の回避や検温、マスク着用 

手洗い消毒といった予防対策は身についてきましたが、感染のリスクを完全に抑えることができず 

自治協議会活動は約２年間自粛を余儀なくされました。 

新年を迎え、気持ちを切り替えて「子供たちが安全に遊び学べる街」「いざというときに支えあえる

人がいる街」「安心・安全で住んで心地よい街」鳥飼を目指し、鳥飼校区自治協議会は活動して 

まいります。自粛してきた事業をこれから再開するにあたって、校区で活動する多くの方々の協力が

欠かせません。地域の各団体と連携を通じ、地域が一体となる事業を進めることで目指すべき街を

実現してまいります。今後も引き続き自治協議会、自治会・町内会の活動にご理解ご協力を 

いただきますようお願い申し上げます。 

皆さまのご健勝を祈念し、本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

                         鳥飼校区自治協議会会長     

 

8 土 20:00 夜間パトロール（6 丁目） 

11 火 10:00 おしゃべりひろば（乳幼児対象）    鳥飼アンビシャス広場・社会福祉協議会 

12 水 14:45 下校パトロール 

13 木 9:30 歩こう会                      健康づくり部 

B班(1キロ位歩ける人)【鳥飼公民館集合】  ※A班は1月お休みします。 

15 土 20:00 夜間パトロール（7 丁目） 

19 水 14:45 下校パトロール 

22 土 10:00 自治協議会定例理事会【鳥飼公民館】 

25 火 10:00 

20:00 

おしゃべりひろば（乳幼児対象）     鳥飼アンビシャス広場・社会福祉協議会 

ちょこパト  ※1・4丁目は夜間パトロールを兼ねます。 

26 水 14:45 下校パトロール 

自治協だよりの内容に関するお問い合わせは、自治協議会事務局までご連絡ください。 

鳥飼公民館内に事務所を開設しています。        （毎週火曜日と木曜日の１4～16 時） 

℡092-846-0656 
 

鳥飼校区自治協議会だより･１月 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鳥飼チルドレンズアカデミーを開催    鳥飼公民館・青少年育成部 

11 月 21 日に鳥飼公民館で「鳥飼チルドレンズアカデミー」を開催しました。例年は鳥飼小体育館で 

出入り自由なイベント形式の「チルドレンズミュージアム」を開催していますが、今年度は昨年度に続き 

コロナ対策のため事前予約制・入れ替え制のセミナー形式で実施しました。 

昨年度好評だった各種モノづくりプログラムに加えて、福岡女学院大学の先生や中村学園高校の 

留学生の協力によって実現した国際交流プログラムや、鳥飼校区に縁が深い水をテーマにした実験 

プログラムなど昨年度の経験を活かし工夫を凝らした内容に、子ども達は楽しそうに取り組んでいました。 

 

鳥飼校区自治協議会青少年育成部が令和３年度「福岡市青少年健全育成奨励賞」を受賞 

しました。この賞は、地域で長年にわたり青少年の健全育成や非行防止活動に取り組んでいる個人や 

団体を表彰する福岡市の制度で、チルドレンズミュージアム・チルドレンズアカデミーなどを通じた長年の 

活動が評価されこの度の受賞となりました。 

新型コロナウイルス感染状況の予測が困難であることから 

表彰式が中止となったため、11 月度定例理事会で受賞の 

報告と、一川会長から岩田青少年育成部長へ表彰状が 

手渡されました。 

男女共同参画部・人権尊重推進協議会 

12 月 4 日にカナダ人女性クリスティ・プロヴェンザーノさんを鳥飼公民館にお招きし「男女共同参画・人権

問題学習講座」を開催しました。 

クリスティさんは筑紫女学園大学文学部で准教授に就かれています。講座では「ここ“福岡”に住んで」

と題して、私たちが持っている男女の違いや外国人に対する思い込みなどについて、参加者との対話も 

交えながら、一人の生活者の視点からお話しいただきました。 

特に夫の家事参加について「夫が妻の家事・育児を手伝う」 

という姿勢ではなく、「夫婦がチームワークで家事・育児に取り 

組む」姿勢が大切というメッセージが印象的で、クリスティさんの 

男女共同参画に対する思いが現れていました。 

中村学園の協力で実現した国際交流 毎回好評のモノづくりプログラム 水をテーマにした各種実験 

新型コロナウイルス感染状況の予測が困難であることから 

表彰式が中止となったため、11 月度定例理事会で受賞の 

報告と、一川会長から岩田青少年育成部長へ表彰状が 

手渡されました。 

※ ふれあいもちつき大会は中止します。 

※ その他各行事は中止・変更の可能性があります。 

変更等は掲示板等でお知らせしますので、ご確認ください。 


